

Ushuaia 09/03/2017

Sr Presidente del Consejo Deliberante de la ciudad de Ushuaia

Presente

Me dirijo a Ud. a fin de solicitar ayuda para solucionar un problema de larguísima data

Le resumo: Llegue a la ciudad de Ushuaia en el año 1986 a la edad de 16 años

En el año 1992 me establezco en el barrio rio pipo en el tiempo que los vecinos del barrio se establecían ocupando lotes (no fui el último en llegar al barrio)

Me inscribí en tierras la primera vez a los 19 años en un local ubicado en la calle roca pequeño donde después estuvo aerolíneas argentinas

Yo construí mi vivienda como todos y mi reinscripción fue L 74 7b porque me había instalado en un terreno en ese momento fiscal sin mensurar y el dato más cercano era la parcela que estaba delante de la mía después fue san Luis 2359

Era intendente Daniele en una reunión en el barrio se dijo que se iban a abrir la calle chaco que la calle san Luis iba a ser reacomodada un par de casas que estaban sobre la calle san Luis así que nos quedamos en o sobre la calle chaco

En el año 1995 la municipalidad nos dice que debíamos correr nuestra casa a 55 mts de la línea municipal de la calle san Luis y la misma municipalidad nos corrió la casa hasta donde está hoy (la maquina me quiebra uno de los trineos por eso quedo en la distancia correcta pero de costado) porque iban a abrir la calle chaco e iba a quedar así 30 mts terreno sobre san Luis 10 mts de calle chaco y los terrenos a mensurar para atrás, cosa que nunca sucedió

A partir de ahí no hubo novedades por varios años yo salía por la casa del vecino y los servicios estaban por la calle san Luis en ese momento había tres casas en el fondo la de una señora sola y otro matrimonio esas personas se fueron con el tiempo a ocupar otros predios no así yo que me quede las casas que quedaron las vendieron y se las llevaron,

A todo esto yo fui muchas veces a la municipalidad y al IPV sin respuestas claras en aquel entonces te llenaban y firmaban una libreta yo llegue a tener tres iba una vez al mes al ipv y a tierras nadie te daba una respuesta sino por detrás te decían ya la van a abrir no hay presupuesto

Hasta ese momento yo me quería ir de acá porque yo veía que no iban a abrir más esta calle siempre excusas a pesar de que en los planos estaba la calle chaco

Cuando nace mis segunda hija (año 2000) yo volví nuevamente a la municipalidad al IPV a decirles que ya no podía vivir en una casa de 4x4 ya tenía dos hijos que si no me solucionaban yo iba a ampliar; la respuesta oficial ninguna me dijo un hombre que estaba ahí que estaba en la medida que no estaba en la calle que ya no me iban a sacar más que ampliara y lo hice

CONSEJO DELIBERANTE USHUAIA	
MESA DE ENTRADA LEGISLATIVA	
ASUNTOS INGRESADOS	
Fecha: 10/03/17	Hs. 10:45
Numero: 162	Fojas: 2
Expte. N°	
Grado:	
Recibido:	leg 3420

Seguí insistiendo ininidad de veces por una solución y siempre con negativas cuando la municipalidad se muda al shopping me pierden los papeles y me dicen que me tengo que reinscribir nuevamente era arriba en el tercer piso a todo esto mi salud se empezaba a deteriorar debido a las innumerables respuestas negativas y malos tratos por parte del personal municipal ;una vez me citaron a las 9 am y a las 13 hs cuando voy a preguntar porque no me atendían me dijo que se había retirado descompuesto el director como esas situaciones he tenido varias incluso he salido llorando por las respuestas que me daban

En el año 2007 sciuano hace una pseudo entrega de terrenos a mí me llaman y me dan el lugar andorra ,pero con la condición de que me tenía que ir de donde estaba para poder construir en donde me habían dado , no había servicios era o es un turbal y tenía si mal no recuerdo 30 días para dejar mi casa yo les pregunte como podría construir en 30 días rellenar el agujero de aprox 20 camionadas que era el terreno y sin servicios con 4 hijas y la respuesta fue NO ES NUESTRO PROBLEMA no era una solución era un truco publicitario varios de los que fuimos al evento en la sala nini Marshall nos contactamos y a una parte nos ponían condiciones irrisorias

Hemos tenido innumerables problemas sociales económicos, físicos, de salud, de seguridad, morales etc.

Pongo algunos: los perros andan por el pasillo donde entramos y salimos han mordido a personas actualmente un vecino tiene suelto un pitbull y la perra que ya a mordido también suele verse por el pasillo incluso a mis hijas, de noche no había ninguna iluminación y hemos visto personas haciendo sus necesidades en el caminito no tengo dirección el señor que tiene los servicios me cobra lo que quiere por que le llegan a él los impuestos y no me los muestra en invierno nos hemos caídos varias veces por el hielo incluso hemos terminado hospitalizados por las caídas, yo me caí una vez a la zanja (que es agua de cloaca que pasa por el costado del caminito) una vez mis hijas iban al colegio en invierno y había un hombre en el caminito que conocíamos en el barrio por manoseador y tuve que ir a confrontarlo, una vez mi hija se accidento en invierno en la casa y el personal del hospital no pudo llegar ni siquiera la camilla pudo entrar sin ayuda, uno de los vecinos me amenazo con un arma de fuego por el cerco donde intrusa

Las excusas que han puestos no son creíbles todas se las rebatí con argumentos y no tuve más respuestas

Mi petición es que desafecten este terreno que vivo hace 25 años

Desde ya muchas gracias quedando en espera de una respuesta y a su disposición

Saluda a Uds. muy atentamente

Familia Lorenzo vega

Te 444 541

Cel 1554 8824 cel 1555 4860



Hugo Lorenzo Vega